

VERMISST!!!

Unsere Demokratie ist uns am 18.6.2009 entlaufen. Ich möchte nicht, dass ihr etwas passiert. Ich habe sie so lieb. Sie war immer total nett und zutraulich. Sie hört auf den Namen „Deutsche Demokratie“ und ist etwa 60 Jahre alt. Das sieht man ihr aber nicht an. Sie ist fit, aktiv und sehr verspielt.

Bürgerrechte mag sie besonders gern, gegen Überwachung ist sie allergisch. Wer sie irgendwo sehen sollte, kann sie mit der Abschaffung schlecht getarnter Internet-Zensur anlocken. Sie kommt dann bestimmt sofort, denn sie ist sehr anhänglich.



Wer sie gesehen hat oder sachdienliche Hinweise zu ihrem Verbleib liefern kann, melde sich bitte unter **www.piratenpartei.de/demokrateivermisst**

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst

www.piratenpartei.de/demokrateivermisst